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'DESPACHANTE PEDRINHO
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Credenciado Sob n° 775

Emplacamentos· Tnrsferêacias- Registros· Seguros
Rua Vidal Ramos, 920 - TEL. 22-0107

Segurança Imóveis
Fone: 22-1948 e 22·1955 Creci SC 5082

• PRÉDIO DE ALVENARIA
cf 368 m2 (comércio e

residência) e uma casa de
alvenaria cf 70m2. Terreno
c] 600m2. Rua Pastor'

George .Weger,· nº 570.
Centro. R$ 140.000,00

Mais ofertas na página interna

Ano XLVII - N2 2298 R$ 0,60Canoinhas, (sexta-feira) 21 de abril 1995

Projeto em apoio'Comissão de deputados
às Cooperativas ',' recebe prioridade da AMURC

Deputado Onofre Santo Agostini - PFL

o deputado Onofre Agostini acaba de entrar com Projeto
de Lei objetivando reverter a título de incentivo às cooperativas
agrícolas do Estado, o montante equivalente a cinco por cento do

imposto sobre Circulação de Mercadorias e Serviços-ICMS gerado
nas operações internas por das realizadas.

Os recursos auferidos, 'serão aplicados em programas e

projetos a cargo das cooperativas, cujo objetoviseo desenvolvimento
e o aprimoramento da atividade agrícola.

• O repasse das importâncias apuradas, será efetuado pela
Secretaria de Estado da Fazenda, até o décimo. quinto dia após o

recolhimento do imposto.
Decreto doPoderExecutivo, regulamentará a Lei no prazo

de noventa dias.

Programa Sebrae
deQualidade
o Sebrae/SC unidade de Canoinhas, dando continuidade

a expansão do programa "Gestão pela Qualidade Total", convida a

classe empresarial do Setor Comercial, Prestação de Serviços e

demais pessoas interessadas a participar da Palestra de Sensibilização
sobre o Programa Sebrae de Qualidade Total, paraMicro e Pequenas
Empresas, que se realizará no dia 17/05/95 às 16:00 horas, nas

dependências da Assoe. Comercial e Industrial de Ca.noinhas - ACIC,
'.

sito na rua major Vieira, 409.
O programa vai mostrar aos empresários que a "Gestão

pela Qualidade Total" é a forma mais simples e segura de administrar
os negócios e obter lucros, através da busca permanente da perfeição
e da satisfação total dos clientes.

CORPO eMOVIMENTO
- Ginástica Rítmica

..

.
- Jazz (matutino, vespertino)
- Ginástica Localizada

(matutino, vesp. e noturno)
Local: SBO

FONES: 22-0440 - 22-2616

Os 11 deputados estaduais que formam a Comissão
Suprapartidáriaque "adotou" osmunicípios da Região doContestado,

. dos quais 9 estiveram presentes na assembléia da Amure dia 31 de

março - receberam na semana passada das mãos do Presidente da
Amure, Orildo Severgnini, a relação das prioridades dos oito "�I.'-....-------""'!!"�------.._III!II--1IIIIiII
municípios que integram a entidade.

Dos relatórios entregues por cada prefeito, respectivamente,
a Secretária Executiva da Amure, Dóris Stela da Silva, fez um

apanhado das prioridades comuns de todos os municípios. A

principal delas continua sendo no setor de transportes, eleita como

a prioridadenúmero 1 da associação: a continuidade do asfaltamento
da SC 302 (Estrada da Amizade) que liga os municípios de Porto
União - MatosCosta - Calmon e Caçador. Do pedido ainda constam
o asfaltamento do trecho entre Marcilio Dias e o Colégio Agrícola
de Canoinhas, com 6 quilômetros; a pavimentação asfáltica da SC

423, trecho entre a BR 280 e o Distrito de Bela Vista do Toldo, com
3,5 quilômetros e mais 2 quilômetros no perímetro urbano. A

implantação da Rodovia SC 477, entre Papanduva e Doutor
Pedrinho, ligando o Vale do Rio do Peixe com o Planalto Norte e a

.

RodoviaTransbrasi liana; Pavi rnentação do aeroportoCarlosAlberto
da Costa Neves, em Caçador; projeto de abertura da Rodovia que-.••••
liga os municípios de Caçador e Timbó Grande; conclusão da obra Orildo Severgnini, Presidente da Amure; com osdeputados Onofre
que liga a sede do município de Caçador com a Indústria de Papel Agostini (PFL) e Eni Voltolini (PPR), da ComissiioSuprapartidáriaPrimoTedesco; ativaro Posto da Polícia RodoviáriaEstadual naBR de Deputados Estaduais.

280, trecho Canoinhas - Irineópolis - Porto União, e ampliar com
novos equipamentos a Patrulha Mecanizada Rodoviária do f}
Distrito Rodoviário com sedes em Canoinhas e Caçador.

Foto: Lúcio Colombo

Senador ca.tarinense Sis ter, · C i tY
quer mais AIHs ,visita Canoinhas

As mudanças que o governo federal fez recentemente no
.

Como está
setor de saúde, limitando o. número de cotas de AIHs a 10 por cento, sendo notici ado a
levaram o senador Casildo Maldaner a protestar da Tribuna do cidade de Sterling
Senado e exigir que o-Ministério da Saúde reveja sua posição porque visitará Canoinhas,
está prejudicando milhares de pessoas, principalmente no estado de com uma comitiva de
Santa Catarina. 16 pessoas a sister-city,

O senador explica que o problema atinge diversos pretende retribuir a

municípios catarinenses, argumentando que o secretário de Saúde visita, contactar com
. alguns empresáriosRonald Fiuza entregou estudo ao ministro Jatene comprovando que canoinhenses e com

em Santa Catarina apenas dois municípos estavam acima da média
estudantesinteressadosde internações, visto que os demais atendem a população de cidades
em realizar um

vizinhas que não pOSSUell1 leito hospitalar, como Pinhalzinho, que intercâmbio com a co-
recebe pacientes 'ele Sul Brasil, União do Oeste, Nova Itaberaba, irmã.
Serra Alta, municípos sem hospital.

Cassild6 Maldaner pede ao ministro da Saúde que reveja
esta decisão ou defina critérios que levem a consideração alguns
pontos que prejudica a população brasileira e hospitais Acentua
que o hospital, ao atender os pacientes da fila, acabará enfrentando
sérios problemas financeiros que culminarão no seu fechamento.

Maldaner ao alertar o governo federal sobre a questão
hospitalar, diz que é necessário que se tome providências urgentes,
sob pena do agravamento da crise e do aumento da miséria da
população brasileira. "Entendo que a saúde pública e a educação
fundamental não podem ser ignoradas nem diante de uma crise
econômica", conclui.

.

Uma das metas
da ci dade i rmã é

promover uma relação
na área sócio-cultural e
econômica.

É COM ESTA
META que Sterling
através do Rotary
Clube tem mantido
contato com a cidade
de Canoinhas.

KENGO'S ciua
1/ ,

Telão - Música ao Vivo

Estacionamento próprio

Fone/Fax (0476) 22-2271
A MODA JOVEMA SUA ESPERA

No calçadão da cidade de Canoinhas
Rua Francisco de Paula Pereira, na 666

)

RUA FELIPE SCHMIDT, 1347
CANOINHAS - SC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



SOCIAIS

NASCIMENTO
Em festas o lar do casal Luiz Tadeu eMarguit Kellner

Garbi da Silva, com o nascimento de sua filha cAM/LA LU/ZA

ocorrido no dia 26 de março pa-ssado, na Matemidade Nossa

Senhora das Graças em Curitiba.'

Parabéns aos pais, vida longa e feliz a Camila!

II Banco Maxinvest Open de Tênis
o Banco Maxinvest e a Diretoria do Canoinhas Tênis

Clube, tem a grata satisfação de convidar todos a participarem do
II Banco Maxinvest Open de Tênis, que se realizará nos dias 28,
29 e 30 de abril, em Canoinhas, na Sede Campestre deste Clube, na
rua Dona Francisca, s/no, conforme regulamento abaixo:

Programação e Regulamento
VALORDA INSCRIçÃO:
R$ 10,00 (dez reais)
Obs.: Cada Clube deverá
ter um responsável pelopagamento
das inscrições.

DATA:
Dias 28, 29 e 30 de abril de 1995.

CATEGORIAS:

12, 14 e 16 anos masculino
Até 16 anos feminino
1a, 28 e 38 classes

PREMIAÇÃO:
Troféu para 1 ° e 2°

colocados
Camiseta para os

participantes

INSCRIÇÕES:
Confirmar até o dia 22 de
abril pelo fone (0476) 22-

1332 das 13:30às 17:30com
Osvaldo e (0476) 22-1784
das 19:00 às 22:00 'com
Marcelo

QUADRAS:
Os jogos serão em quadras de piso
rápido (cimento).

REGULAMENTO:
Será disputado em um set longo
sem "the break".
O tenista deverá ver o número de
seu jogo no quadro, seguindo a

ordem para jogar. Em caso de
atraso de 10 minutos após a

chamada, o tenista que não

comparecer será punido com WO.

BOLAS: Serão doadas pelo Banco Maxinvest S.A.
Árbitro Geral: Marcelo Borges

PATROCÍNIO: Banco Maxinvest S.A.

Canoinhas vaiviver um
show como 'nunca viu

Dia 22 de abril (próx. sábado) com início previsto para
às19:30 horas, na Sociedade Beneficente Operária, a A.S.M. Music
Dance, estará apresentando o Show (Intemacional), VOLTA AO

MUNDO, com as tecladistas Geni e Valéria, exclusivas da Minami
de S. Paulo e com os bailarinos do corpo de baile do laboratório de

artes, música e dança, Lucas David de Joinville (bailarinos exclusivos
de Beto Carreiro World).

Serão apresentadas músicas imortais de 13 Países, com
suas respectivas danças.

Um show de luzes, muita beleza, luxo, e raro explendor.
A.S.M. Music Dance, estará recepcionando seus

convidados com um maravilhoso coquetel.
Os ingressos podem ser adquiridos na A.S.M. Music

Dance, na rua Barão do Rio Branco, 681, I ° andar, Edif. do Dr.

Clércio TremI e também na bilheteria da S.B.O. dias 21 e 22, a
partir das 14:00 horas.

Não esqueça, um super show dia 22 de abril na sociedade
Beneficente Operária, início 19:30 h. Você não poderá perder.

O SBT/SCC, estará fazendo a 'cobertura completa do
evento.

Mais unia super promoção da:
A.S.M. - Music Dance

Canoinhas - SC

Conversando com o prefeito
De qualquerfotma, sob todos os aspectos, Canoinhas tem

que ser incluída no crescimento econômico, notadamente no setor
industrial. No setor comercial, razoavelmente, está indo bem. Lojas
de grande porte, instalam suas filiais e num curto espaço de tempo,
constroem prédios fixando-se definitivamente no município _

vejamos por exemplo as lojas: Susin, Colombo, Lojão da Casa e

outras de pequeno porte. Acreditam em Canoinhas. Não podemos
.

ser pessimistas, sempre pessimistas. Encarar a crise com um pouco
deotimismo pelomenos. Ameta principal deveserodesenvolvimento
de todas as áreas de ação que possam tirar Canoinhas da letargia da
falta de interesse de uma grande parte da sua população.

Dentro desta letargia, está a ação que o poder público tem
que ter. Concretamente, na iniciativa e fortalecimento de infra
estrutura de todos os projetos incorporando os processos de todos os
segmentos da sociedade porque além do comércio que está
cooperando, a iniciativa privada também colabora e muito,
construindo casas e prédios além de outras iniciativas. Vê-se hoje
belas residênciasem ruas completamenteabandonadas, semnenhuma
estrutura.

Conversei com o prefeito Klempouz. Embora a conversa
tenha sido rápida, notei a sua preocupação quanto a situação
administrativa domunicípio. Falou num plano quepretende executar
a partir do segundo semestre. Estava aborrecido com o que ouviu de
algum empresário de Jaraguá do Sul. Conversando de municípios
catarinenses e quando chegou avez de Canoinhas, o empresário lhe
disse que Canoinhas só tem "lojinhas e farmácias".

Não sei seo prefeitoKlempouz quando candidato elaborou
um plano de governo, se não, errou. Canoinhas, município líder do
PlanaltoNorte doEstado, população acima de 50mil habitantes, tem
que ter um Plano de Desenvolvimento, e esse Plano levado ao

conhecimento dos. governos: estadual e federal. Estes têm que
apoiar, ajudar, inclusive até as atividades locais. E os impostos aqui
arrecadados? Canoinhas não merece pelo menos um pouquinho do
�orn�

.

.

Falando em retomo, lembro ao Prefeito Klempouz que
Esperidião Amin quando governador pavimentou as avenidas:
Expedicionários, Rubens Ribeiro da Silva e outras mas. Construiu
o prédio onde funcionava a ex-UCRE e muitas outras escolas
estaduais. Mas é preciso pedir e até exigir. Lembro também ao

prefeito Klempouz: o êxodo urbano está assustando os que aqui
estão estabelecidos. A continuar assim, não vão ter para quem
vender...

Alfredo de Oliveira Garcindo

./

"DIAS" Funilaria &

Materiais Hidráulicos
A. Dias & Filhos Ltda.

Calhas, Rufos, Condutores, Materias hidráulicos
Fazemos orçamento

Rua CeI. Albuquerque, 678
TELEFONE: 22-0892.':' CANOINHAS-SC (CENTRO)

Sociedade Indl. e ComI. Sicói SIA
O SEUREVENDEDORAGRALE - HONDA - STHIL.

NA SICÓL VOcÊ ENCONTRA TAMBÉM MATERIAIS ELÉTRICOS E

HIDRÁULICOS, ANTENAS PARABÓLICAS, TINTAS CORAL, ETC.

MATRIZ - Rua Getúlio Vargas, 857 - Telefone: 22-1755
FILIAIS - Rua Frei Menandro Kamps, 139

Rua Getúlio Vargas, 961
Papanduva - Avenida Papa João Paulo XXIII, 1520

Corretora de Seguros Ltda.
SEGUROS COM QUALIDADE E SIMPLICIDADE:

AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS. - EMPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS
VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.I

.

Rua Frei Menandro Kamps, 315 - 10 Andar - FONE: (0476) 22-2120 - FAX: 22-2321
Ca.r1c>irl..ha..s - Sa..rl..1:a.. Ca..1:a..rirl..a..

.f2l. Câmara de 'Vereadores

vem conviáar 'Vossa 'E�ce{ência e

!Famí{ia para a Sessão Solen.e de

entrega de 'Ti t u.lo de Cidadã

o

:;{onorário de Canoinhas para o 'E�mQ

,Sr. Wi{{iam 'J(. 'D'u rham, a' ser

realizada às deeenoue horas e' trinta

minutos do dia vinte e quatro de abrir

de 1995, nas dep endên c ias do

Canoinhas 'Tênis Clube,

VENHA VER
AS CRIANÇAS

DISPUTANDO GAMES
LONGE DA TV

Dias 28, 29 e 30 de abril, o Canoinhas Tênis Clube dará
lugar a um torneio imperdível. O 22 Banco Maxinvest
Open de Tênis, um torneio de nível amador, para
homens, mulheres e crianças de Canoinhas e região.,

Se o seu jogo lembra o da Steff
Graf, já dá para disputar,
Senóo. entre para a torcida.

BANCO
MAXINVEST

[SERV - CAR - PRIVE JI__,��F:'����

Fundado em 29 de maio de 1947

EDITORA CORREIO DO NORTE SIC LTDA.
FONE: (0476) 22,..1795

FAX: 22-2291
Rua Francisco de Paula Pereira, 765

Fundador: (in memorian)
Diretores Proprietários:

Aroldo C. Carvalho
Luiz Fernando Freitas

Hilton Ritzmann

Glauco J. BuenoDiretor Operacional:

Jornalista Responsável: Edvardes J. Sartori DRT/SC n2 13
Jornal Matriculado no livro 8-1 de "MATRÍCULAS DE JORNAIS E DE
OUTROS PERIÓDICOS", à folha 001 sob nº 001 no Cartório de Registro.

de Pessoas Jurídicas de Canoinhas-SC
Filiado à Abrajori - Associação Brasileira dos Jornais do Interior.
Adjori - Associação dos Jornais do Interior de Santa Catarina
Correspondentes :

Irineópolis: Lúcio Colombo
Três Barras:

'

Vilanir Luiz Hantchau
Papanduva: Gilsemar dos Santos
Major Vieira: Francisco Péricles Pazda
Monte Castelo Salete Aparecida de Paula Lisboa.

"Matérias de interesse particular só serão publicadasmediante a aprovação
da direção e pagamento antecipado. Bem como asmatérias assinadas, não
são de responsabilidade do Jornal"
ASSINATURA SEMESTRAL: R$ 12,00 ANUAL: R$ 24,00
Impressão na Gráfica Canoinhas Ltda.

Rua Francisco de Paula Pereira, 765 - Fone: 22-1121 - Canoinhas-SC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



A Desreforma e os

desassentamentos do INCRA
·Apatia

Administrativa
Pela primeira vez nos

'últimos doze anos de gestão do mesmo partido à
frente da Prefeitura de Canoinhas, o alcaide decidiu
realizar uma audiência pública para ouvir a

comunidade. A iniciativa é de boa ordem.
'

Não alcançou, todavia, os efeitos esperados,
haja vista a data marcada (véspera de carnaval) e o'
local escolhido (CâmaradeVereadores). Faltou lugar,
oquegerou asaídademuitaspessoasquepretendiam
participar da reunião.

'

Levada em conta'a falta de um plano de ação
do executivo para o período de sua gestão, a àbertura
paraa comunidade sugerirsoluções é salutar. Embora
tardia, pois já se passaram dois anos do atual
mandato.

Na sua fala inicial, o prefeito lamentou que
muitas empresas e empresários tivessem deixado
Canoinhas, transferindo seus negócios para outras
cidades, em buscademaior apoio do poderexecutivo
e de melhores condições de crescimento. Realmente,
é de se lamentar que isto tenha ocorrido. Mas se

ocorreu, todos sabemos porquê. Não há emCanoinhas

apoio aos empresários que aqui ficaram. Ao contrário,
o que se vê nos últimos tempos, é uma ação crítica
e perversa sobre aqueles que aqui permaneceram,
enfrentando arnaíor gama de dificuldades possíveis.
O comércio se vê às voltas com redução da clientela.
A indústria, basicamente madeireira, sofrendo a

mais severa pressão sindical e dos órgãos públicos,
sem se'falarnaquase inviabilidade de prosseguimento
de 'Suas atividades, por ordem e vontade do IBAMA.

A travessia é dificil. Os empresários, reunidos
.

na Associação Comercial têm debatido à exaustão
essaquadra pelaqual atravessa a comunidade local.
Há que se fazer algo. É urgente. Ter a esperança de

que grupos. industriais para cá acorram é acreditar
em Papai Noel. Hoje, os investimentos estão
direcionados para as cidades que oferecemmelhores

condições.
O Poder Público Municipal deveria ter

iniciado seu mandato com um plano de ação, um

plano de obras, ao menos um plano diretor para a

nossa cidade, que não possui mais, sequer calçadas
transitáveis ou ruas em condições de tráfego normal.

O asfaltamento das ruas centrais da cidade,
executado sobre o paralelepípedo existente é omínimo

que deveria ser feito, para, pelo menos, melhorar as
condições de trãnsíto e devisual da cidade. Mas nem
isso se houve falar. Seria falta de recursos, ou falta

de administração dos recursos existentes? Não seria
gente demais na folha de pagamento? Na verdade, o
que se vê, é que nossas cidades vizinhas estão

realizando esse tipo de obras, e tem recursos para
tanto.

O imposto predial e territorialurbano não foi
elevado em mais de mil por cento neste exercício'?
Diria então o prefeito: mas nem todos pagaram ou

estão pagando. É verdade. Todos pagariam se a

municipalidade viesse a público e mostrasse onde

pretende gastar esses recursos. Quais as obras que
pretende realizar com esses recursos.

Aadministração deve sermais transparente,
a fim de que a população possa avaliar com mais

critério o que se faz ou se deixa de fazer. É preciso
também, que o jornalista sobrinho, ao invés de

criticar o empresariado local, tenha um pouco mais

de astúcia para promover seu tio-alcaide!

agricultores, assentados com a

colheita, conseguiram saldar

seus débitos junto ao Banco
,

frnanciador"BESC S.A" (Banco
do Estado de Santa Catarina), e
ainda obtiveram um bom lucro.

Não foi preciso o governo

desapropriar terras, doar cesta
básica, remédio e moradia, pois
osmesmos fizeram em conjunto
com o grupo.

Este ano aAdministração,
tem mais 03 (três) projetos para
ser implantado, previsto à

assentar' mais 40 (quarenta)
famílias de agricultores, no

sistema "plantio coletivo em

grupo", vamos tentar viabilizar
junto ao Banco BESC S.A. o

firianciamento para esses

agricultores, doProjetoColetivo.
A Prefeitura Municipal,

irá beneficiar os produtores com
o preparo do solo (destaca do

terreno, lavrar e calcariar), para
receber o plantio de verão e

inverno. Contamos com o apoio
do governo numa parceria pata
distribuição de calcário e

máquinas agrícolas.
Não deixamos as famílias

dos, sem terras de nosso

Município de "lado". O Sistema
de Saúde em nossoMunicípio já
é precário, não ternos hospital e
estamos há 80 km (oitenta
quilômetros) do hospital mais
próximo, asAIHs nos fornecidas,
não está sendo suficiente para
atender todos os habitantes que

aqui residem, e, com a vinda
dessas famílias de sem terras de
outros Municípios, piora a

situação.
OSisteina a tua Ide RegormaAgrária,

está sendo uma prejuízo para a Nação.

doMunicípio, onde são fei tas as
desapropriações, os quais estão
habituados à, terra, e podem
receber de .seus familiares,
auxílio, para a construção de

casas, pequenos animais, e até

mesmo, para iniciar a plantação.
Está na hora, dos

dirigentes desta Nação
começarem a agir com

responsabilidade, enquanto os

governantes se preocupam com

os agricultores sem terras, os

que ainda estão na terra, estão
saindo, porque não se tem uma

'política definida para os

pequenos agri cul tores, que
trabalham com dificuldades, e,
se continuar assim, estes

agricultores de hoje, amanhã

serão os futuros "sem terras",
vivendo debaixo do viaduto,
debaixo da ponte.

Quero apresentar para
todo o Estado, e para todo' o

Brasil, quea Administração atual
deste Município de Tirnbó
Grande (SC), criou um Projeto
para um grupo de agricultores
interessados, emagosto de 1994,
assentando 11 (onze) famílias
deste Município? numa área de

terra de 24 hectares, de

propriedade do cidadão Sr.

Alinor Furtado, o qual cedeu o

terreno sem ônus para o

Município e para oEstado. Onde
desenvolvemos o programa
"troca x troca", distribuimos

calcário, colocamos àdisposição
dos agricultores uma máquina,
com 50% (cinquenta por cento)
dos custos da hora trabalhada. É
um projeto pioneiro no Estado
de Santa Catarina, o plantio
coletivo de tomates denominado
"Tomimbó ", 11 famílias

trabalharam em conjunto, para a
compra de insumos e venda dos

produtos colhidos. Os 11

conhecimentos suficientesdolo

cal, para que tenha êxito, o

empreendimento.
O INCRA, da forma como

são feitos os assentamentos,

"jogam", famílias em barracos

de lona, em condições
subumanas, que dependem para
sobreviverem da "ajuda do

governo" e dos desmatamentos
que são feitos nas áreas

desapropriadas.
O imóvel desapropriado,

.

em Timbó Grande, está coberto
deMataNativa, não se prestando
de imediato para a agricultura.
Antes dos agricultores se

intalarem na área, o INCRA em

conjunto com o Município e o

Governo do estado, teriam que

aproveitar a madeira, para
estruturarem o imóvel, de modo
a tornar-se produtivo,
destacando áreas, calcareando,
construindo Escola, Posto de

Saúde, enfim, tornando-o

habitável e com possibilidade
de efetivamente se fazer uma

verdadeira Reforma Agrária.
O que está se fazendo, é

uma "DesreforrnaAgrária" eum
"Desassentarnento, pois, as

pessoas que se intalaram nos

imóveis, são vindores de todo o

Estado, não estão habituados

com o clima, o imóvel não está

apropriado para a agricultura, o
quenãopermitirá, queas pessoas
"Acampadas", plantem
imediatamente, ficando apenas

"acampados" no imóvel, em

condições subhumanas,
sobrevivendo praticamente da

"caridade governamental", até

o desmatamento do imóvel,
quando a maioria retorna às

origens.
Não entendemos, porque

, não se faz a Reforma Agrária,
com os agricultores sem terras

Há poucos dias, o

Município de Timbó Grande,
caracterizado, pela existência de
centenas de agricultores "sem

terras", filhos de pequenos

proprietários, que em razão do

crescimento da família e das

dificuldades da agricultura,não
conseguiramadquirir terras para
os fi lhos, transformando-se estes
em "bóias frias" e parceiros
agrícolas, foi SURPREENDIDO
pela instalação em imóvel, dito
"não produtivo", de 25 (vinte e

cinco) famílias, vindas de vários
locais do Estado.

A forma, como o INCRA
e os "informantes", conduzem
às invasões de terras a serem

desapropriadas, é no mínimo
uma irresponsabilidade,
acreditamos, que a verdadeira
Reforma Agrária, teria que ser

Municipalizada, feita com os

agricultores do Município, os

quais, conhecem o clima, as

épocas de plantio e o tipo de

plantação.
Porque, os dirigente desta

Nação, os Srs. Deputados, não
criam mecanismos legais, para
que a ReformaAgrária, seja fei ta
com responsabilidade, de forma
que o Município, através da

Prefeitura, dos Sindicatos,
Associações de agricultores e

outras forças vivas da

Comunidade, participem da

escolha de verdadeiros

agricultores, que residem no

Município, para serem

assentados nas terras

desapropriadas dentro de cada

Município.
Se os assentamentos,

fossem feitos, com agricultores
doMunicípio, poderia sercriado
condições, para a verdadeira
Reforma Agrária, pois, os

agricultores do Município têm

Anoldo Ferreira de Castilho
Prefeito Municipal

Timbó Grande - SantaCatarina.

Venha desfrutar da vida e saúde praticando natação em nossa PISCINA TÉRMICA.
Realmente ficou fácil. Com a última alteração estatutária, aprovada em assembléia extraordinária, Você é

.

aquele SOCIO que o PALMEIRAS aguardava. ,

,

Venha conhecer todas as vantagens DE SER NOVO SOCIO e aproveite o que a vida lhe oferece de bom e agradável.
Venha nos visitar ou ligue 22-1636 e comprove.

Q
,

Não perca esta grande chance.

,

'

SOCo Esn, PALMEIRASNós TE AGUARDAMOS r,

NOVOPISO

�WuIECONTABILIDADE
'GERENCIAL

* Balanços mensais - Tributação p/ lucro real/presumido
* Informações legais precisas e atualizadas

* Rotinas de Depto. Pessoal - Sistemas informatizados

* Abertura, encerramento, fusão, incorporação, cisão e transfonnação de empresas
* Processamento de Dados - Softwares avançados
* Declaração de Imposto de Renda Pessoa Física

* Atendimento amicros, pequenas,médias e grandes empresas

RESR TÉCNICO: José doNascimento Filho - CRlSC - 4449

RuaFrei MenandroKamps, 1545 - Fone/Fax (0476) 22-2460
CGCMF N° 73.258.535/0001-30 - Canoinhas - SC
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Novo sistema de auditoria das contas
públicas do TCE é destaque em Brasília

o Presidente do Tri
bunal de Contas do Estado,
conselheiro SalomãoRibas Jun

ior, e o conselh�iros Antero

Nercolini, partici pam no

próximo dia 12, em Brasília, do
Encontro sobre "A Importância
da Informatização dosTribunais
de Contas", que terá como

destaque o novo Sistema de

Auditoria das Contas Públicas

ACP, em implantação no TCE

catarinense.
O evento será

promovido pelo Triburial de

Contas do Distrito Federal que
pretende assinar protocolo de

cooperação com o Tribunal
Contas do Estado, para adequar
o projeto catarinense de

informatização às suas

necessidades.
Ribas Junior, que

profere a palestra inaugural do
Encontro, enfatizará o salto

qualitativo que o TCE vai darno
que se refere à fiscalizaç.ão
contábil, financeira,
orçamentária, operacional e

patrimonial da Administração
Pública Estadual eMunicipai de
Santa Catarina, com a nova

sistemática,
O Sistema de Audito

ria das Contas Públicas,
desenvolvido pelo Tribunal em
parceria com Centro de

'Informática e Automação do

Estado-CIASC, é inédito no

Brasil e na América Latina.
O projeto de

Informatização do TCE também
motivou interesse do Tribunal
de Contas da União que, no mês
demarço, enviou uma equipe de
técnicos à Santa Catarina para
conhecer detalhes sobre o novo

Sistema deAuditoria dasContas
Públicas. A partir da visita, o

TCU constituiu um grupo de

trabalho para propor soluções
que viabilizem a implantação de
sistema informatizado combase

na experiência catarinense.

Segundoo conselheiro
Salomão Ribas Junior, a princi
pal vantagem dos novos

procedimentos' de auditoria
introduzidos pelo sistema

informatizado, será a diminuição
do tempo decorrido entre a

prática do ato administrativo

pelos gestores .de recursos

públicos e a sua fiscalização pelo
TCE.

o novo sistema
também vai permi ti1r aos

administradores públicos "maior
segurança na execução
orçamentária e financeira",
porque vai alertá-los, numa

espécie de pré-auditoria, sobre
possíveis incorreções,
praticamente no momento em

que estiverem sendo geradas.
"Além da melhora

significativa no trabalho de

fiscalização desenvolvido pelo
Tribunal, haverá economia de

tempo e os técnicos do órgão
estarão liberados para realização
de auditorias de maior

importância, com respostasmais

rápidas à socieddae catarinense",
disse Ribas Junior.

O novo Sistema de

Auditoria de Contas Públicas

ACP, no futuro, possibilitará,
inclusive, o' cruzamento das

informações prestadas ao TCE

com outras disponíveis em

bancos de dados das áreas

fazendárias e financeira do

Estado.
O ACP, que se

instalará nos sistemas contáveis
dos órgãos fiscalizados peloTri
bunal de Contas, junto a

Resolução nº TC-16/94, que

regulamentou o novo sistema de
comprovação e demonstrações
contábeis, por meio

informatizado e documental,
dará sustentação à nova

sistemática implementada pelo
órgão.

Com a remessa das

informações pelas unidades

fiscalizadas, por meio

informatizado, seja através de

disquete ou por transmissão de

dados, toda a tramitação dos

processos se dará com o apoio
de rotinas computacionais.
Desde a entrada dos dados no

protocolo até a sua análise pelos
técnicos do TCE.

Enquanto os

computadores do CIASC

repassarão, automaticamente,
informações sobre as Contas da

AdministraçãoEstadual, através
de sistema interligado com os

computadores do Tribunal, as

prefeituras e demais unidades

municipais, a princípio, enviarão
suas .contas gravadas em

disquetes de computador.

RPM Indústria e

Comércio
Antenas Parabólicas - SistemaGlotosat- Pneus Impcrados-�táquina Overloke

Consórcio de Carros Importados e Nacionais, Geladeiras, Freezer, TVs.

Rua Rolando MaluceIli, 55 - Sala 01 - Centro - Canoinhas-SC

FONE/FAX

(0476)

22-1338

ESPECIALIZADAEM CONSERTOS DE VIDEOS CASSETES,

TELEVISORES E APAR. DE SOM EM GERAL.

Dispomos de TVs usados para venda

MATRIZ: Rua Professora Nelide A. Figueiro, 166 . Três Barras-Se.

FILIAL: RuaVidalRamos, 1132 - Canoinhas-SC

RAuto Mecânica e Peças
H

LEO Ltda.
Revendedor Autorizado Bosch e Bendix

Serviços elétricos e mecânica

pi automóveis em geral
Venda de peças pi todos os veículos nacionais
Atendimento prestativo e preços menores

Rua Eugênio de Souza, 532
TELEFONES: 22�0624E 22-0300'

PROJETO

EXECUÇÃO
COM. MADEIRAS - BENEFICIAMENTOS

Engenheiro Civil

1:r. (0476) .

Rua São José, 273 Res.: 22-0720

Canoinhas-SC .Com.:22-2679

TOS· COSTA
33 ANOS DE MUITA LUTA EM

BUSCA DO PROGRESSO
)

Neste 23 de abril, os prefeitos e a Diretoria daAMURC se

solidarizam com o anseio maior de seu povo:
O asfalto na "Estrada da Amizade".

Prefeito de Três Barras
Prefeito de Caçador
Prefieto de Calmon
Prefeito de Matos Costa
Prefeito de Porto União
Prefeito de Canoinhas
Prefeito de Major Vieira
Prefeito de Irineópolis

Luiz Shimoguiri
Fernando Driessen

.

Alcides Francisco Bof
Darci Batista Bendlin
Ilário Saruler
José João Klempouz
Orildo Seoergnini
João Cubas
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[Lúcio Colombo J
Deputados recebem pedidos
(conclusão da I! página)

.I
No setor de Saúde, os oito municípios da região do

contestado pedem o apoio dos 11 deputados da Comissão

Suprapartidária junto a Secretaria de Estado da Saúde, para
estruturar a 16ªRegional com sede em Canoinhas, dotando-a de
um Laboratório de Citologia e Hemonúcleo; Ambulâncias no
vas para todos os municípios da Amure, construção de mais

postos de saúde, conforme solicitação dos prefeitos.
Apoio junto aoMinistério da Saúde pará aumento das

,AIHs (Autorização de Internamento Hospitalar); Apoio à

reivindicação feita à Secretaria da Saúde, para celebrar convênio
com o Hospital de Caridade São Braz de Porto União, para
manutenção da UTI e Setor de Oncologia.

Para a Educação
Apoio à solicitação da Universidade do Contestado,

Campus de Canoinhas e Caçador à Secretaria de Educação para
�liberação de verbas para construção de ginásios de esportes,
bibliotecas e Equipamentos de Laboratórios nos dois campus.

Implantação do crédito educação estadual extensiva a
.

todos os cursos de graduação em Santa Catarina.
. .

Apoio dos deputados junto aoGoverno do Estado para
recuperaçãodasescolasestaduaisemunicipaiseauxIliofinanceiro
para implantação de infra-estrutura adequada em todas as

unidades, tais como bibliotecas, laboratório, vídeos,
computadores, etc.

Depósito Regional para Merenda Escolar, tendo em

vista o problema enfrentado pela Coordenadoria Regional de
Educação (l8ª CRE), com sede em Canoinhas, de não ter onde
armazenara merenda escolar e guardar os veículos ali lotados.
A Amure pede apoio dos parlamentares para gestionarem essa

reivindicaçãona Secretaria deEstado e noMinistério daEducação
para a construção do depósito, em terreno que a Coordenadoria

já possui.

Para a Segurança Pública
Os prefeitos da Amure pedem novas viaturas para

todas as delegacias das respectivas comarcas, infra-estrutura
adequada para melhor atender às comunidades, tais como: cotas
de combustíveis suficientes para melhordesempenho do trabalho
de segurança pública, armamento e munição suficientes e

adequadas, aparelhos de rádio-comunicação, computadores,
etc.

Decreto 750
Apoiodos deputados à proposta que será encaminhada

pela Federação das Indústrias e Comércio do SC (FIESC), para
alteração doDecreto 750 de IOde fevereiro de 1993 - que dispõe
sobre o corte, a exploração e a supressão da vegetação primária
ou nos estágios avançados e médio de regeneração da Mata

Atlântica. Este projeto prejudicou o setor extrativista de todo o

Estado de se.

Cidasc
Apoio dos deputados para construção de três poços

artesianos nomunicípio de Santa Cecília, sendo dois deles para
atender ao Parque Social Agropecuário e Esportivo Municipal,
regional, estadual e interestadual, tais como: feiras industriais e

agropecuárias, corridas automobilísticas, etc.' O terceiro poço,
na localidade do Parque Industrial, a 5 quilômetros da sede do

município.

Revisão Constitucional
Comissão permanente na AssembléiaLegislativa para

acompanhamento nas questões referentes à Revisão'

Constitucional, principalmente na área tributária para que os

Estados e Municípios não seja ludibriados em seus direitos.
�. �

LanchoneTe

Agora em novo endereço - Música ao Vivo todas às Sextas-feiras.
Lanches para todos os gostos X Safada) X Burger, X Bacon, Pizzas
de vários sabores) Safgadinhos e aperitivos em geral.

Av. 22 julho, n" 64 - Ao lado da Coagril- Irineópolis
antigas instalações do Mercado Mecabô

Dóris em Criciúma
Dóris Estela Ribeiro da Silva, Secretária Executiva da

Amure, participou esta semana em Criciúma, do XXX Encontro
Estadual de Secretários Executivos de Associações de Municípios.
Na pauta dos trabalhos, palestras sobre Desenvolvimento Urbano e

Empresarial; Nova Sistemática do Tribunal de Contas, Energia
Elétrica, Qualidade Total, Regionalização da Saúde, Reforma
Tributária, Movimento Econômico.

Assessoria Jovem

O prezado amigo Paulo Arenhart (no canto esquerdo da.

foto), um dos cinco jovens e competentes assessores do Gabinte do
Governador Paulo Afonso, acaba de assumir a Secretaria de Estado
da Comunicação (Secam). Arenhart foi um dos coordenadores de

imprensa nas duas campanhas de Paulo Afonso. Substituiu o
economistaMilton Martini, remanejado para a Casa Civil. A partir
de agora, o setor de comunicação da capital e principalmente do

interior, tem em Paulo um grande aliado. Dinâmico e progressista,
'o "nosso colega", com certeza dará um novo impulso na divulgação
das ações governamentais, facilitando o trabalho da imprensa.

Nova Delegacia

Lúcia Maria Setefanovich, Secretária de Estado da Segurança
Pública (foto), já agendou sua ida ao municipio de Matos Costa

para a inauguração da nova delegacia de policia, construída em

parceria com o Governo do Estado. O prefeito Darcy Bendlin

confirmou inclusive a presença do Delegado Circunscricional de
. Porto União, Waldir CesarPadilha, recentemente nomeado. A obra
custou R$ 17 mil e o prédio está dotado de toda a infra-estrutura
necessária.

o caminho das pedras

A Amure (Associação dos Municípios da Região do Contestado),
tem em Brasília, além de alguns deputados, outros dois grandes
"embaixadores ". Trata-se de João Carlos Grando (esquerda),
Secretário daRepresentação de Santa Catarina no Distrito Federal
e o Senador CasildoMaldaner -ladeado pelo Assessor de Gabinete
do Palácio Santa Catarina NeomarMiick epor Orildo Severgnini,
Presidente da Amure. Todos os pleitos que dizem, respeito à esfera
federal, são acompanhados e cobrados por eles até que se obtenha
uma resposta efetiva.

Cercado de muito carinho e parentes, o esperto garoto Valdir
Wille Neto.foi homenageado com uma festa repleta de balões,
doces, salgadinhos e refrigerantes, dia 15 de abril, no Centro

Comunitário de Irineópolis. Presença da galera mirim e

familiares, com destaque para os "vovôs. corujões" Valdir e

Lolô. Aos felizes papais, Valdir e Rosângela Senff Wille,

agradecEf1.ll0s o gentil convite C01l1 votos de felicidades.

Sociais na Agenda
* Quem festejou idade nova dia 14 de abril em lrineópolis,

foi a vereadora Antonia Bernadete Crestam, esposa do empresário
Adalberto Crestani (Beta).

.

* Também no dia 14, festejou mais um ano de vida em

Brasília, a jovem Senhora ReginaCórrea, esposa do prezado amigo
jornalista Gilmar Correa.

* Dia 17 em lrineópolis, foi a vez da servidora pública
Rosani da Silva Michka comemorar seu anivetsário.

* Dia 19 de abril, data dedicada ao Índio, ao Exército
Brasileiro, aniversário do Rei Roberto Carlos, também aniversário
da jovem Senhora Rosane Batista, esposa do empresário Juarez
Batista, de lrineópolis.

* No próximo dia 25 de abril, completa mais um ano de
vida a Senhora Nádia Schapiewski, Presidente da Casa da Amizade
e esposa do rotariano Djalma Schapiewski, de lrineópolis.

* Em tempo: Nesta sexta-feira, dia 21, quem aniversariou
foi a professora Zeneida Maria Loppes, esposa do rotariano Luis
Carlos Loppes, de lrineópolis.

Produtores Rurais
Sobre a questão das' dívidas de produtores rurais com (J

Banco do Brasil, um líderpolítico catarinense tem uma opinião
formada, que deveria ser conferida. Segundo ele, quempercorrer
aspequenaspropriedades rurais doEstado dificilmente encontrará
um inadimplente.Pordoismotivos:porque amaioria dospequenos
produtores nem tem acesso aos financiamentos' ou porque eles
costumam pagar suas dívidas religiosamente (De 19/04/93).

,

, ,

I Fesporte (1)
Com extensa programação nos dias 30 de abril e 1 Q de

maio, a Associação de Moradores dos Bairros Jardim Brand e São
Francisco, em Irineópolis, promove a I Fesporte, envolvendo cerca

de 200 atletas nas modalidades de vôlei masculino e feminino _'
individual e duplas - torneio de pênaltes - masculino e feminino _

corrida 200 metros - masculino e feminino - salto em distância -

masculina e feminino - arremesso de peso, torneio de canastra em

duplas, torneio de truco em duplas.

·1 Fesporte (2).
No domingo, às 9 horas, Missa Campal em. homenagem

ao Trabalhador, seguida do inicio das atividades esportivas,
incluindo futebol suíço masculino e feminino. Tudo isso na

Chácara Unterstell com ampla área para "camping", As
festividades serão encerradas com grande baile animado por
Bruno Montanari e sua Orquestra, {lia 1!!. de maio no salão de
festas da IgrejaMatriz SenhorBom Jesus. Haverá concursopara
escolha daRainha daIFesporte. Venda de mesas com Hodemar,
fone 25-1211 e com Pedrinho fone 25-1252.

ORGANIZAçAO CONTÁBIL
CONTABILIDADF/CONTRATOS IDISTRA.TOS

. A\BERTURA DE FIRMAS

SE�VIÇOS POR COMPUTADORES
AV. 22 DE JULHO, 1061- SALA 02
FONE: 25-1294 - IRINEÓPOLIS
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·100 dias de Governo
Continua a máxima:
�

"E dando que se recebe"
Acompanhando, mais atentamente, os

noticiários dos jamais, rádios e 'IV é impossível não
chegar a uma aterradora conclusão: em nosso país
pouco sefaz para amaioria da população masmuito
se faz em beneficio de uns poucos que são os

representantes dessa população, isso para falar
somente do caso político. Senão vejamos: o governo
federal, através do seu presidente FernandoHenrique
Cardoso, tem os seus planos bem definidos para
fazer ummandatomoderno e que venha de encontro
às aspirações do povo brasileiro e ao atendimento
das suas prementes e antigas necessidades, como
infra-estrutura, educação, saúde e segurança. Mas
para isso, segundo a grandemaioria dos entendidos
é necessária a reforma constitucional mexendo

profundamente nas estruturas fiscal, previdenciária
e política. Os congressistas não sabem disso? Com
certeza sabem e têm a consciência da primordial
necessidade dessa "mexida" para o futuro da nação
brasileira. Por que então nada acontece, ou na

melhor das hipóteses, as coisas andam bem
emperradas? Segundo os analistas de plantão isto
acontece simplesmente porque o governo ainda não
fez o rateio dos cargos que caberão aos partidos
políticos e por conseqüência aos senhores Deputados
e Senadores, e também, por conseqüência aos seus

amigos e afilhados. Podemos analisar um outro

exemplo mais prático e palpável: o caso "nebuloso"
da retirada daTR dos financiamentos agrícolas. Nós'
achamos que esse indexador já deveria ter sido
retirado há muito tempo, ou melhor, para nós ele
nunca devia ter existido como corretor dos
financiamentos da produção agrícola, que é agrande
mola propulsora da economia brasileira. Agora não

podemos concordar simplesmente com o perdão
para aqueles que não pagaram os seus débitos e

explicamos o porquê: simplesmente porque o

agricultor, aquele trabalhador que nós conhecemos,
que trabalha de sol a sol na rua roça, esse não deve
mais nada porque o banco nunca deixou de cobrá
lo. Esse agricultor que é a grande maioria, esse já
sofreu, já vendeu o seu produto pormuito menos do

que gastou para produzir, esse sempre esteve
abandonado nas suas mais básicas reivindicações,
esse já perdeu a sua terra, quer para o banco, quer
para o agiota, quer para o oportunista emuitos deles

já estão em nossas cidades, em condições muito

piores do que se ainda estivessem nas suas roças. E
então podemos perguntar: mas por que então o

Congresso, chefiado pela bancada ruralista está se

movimentando como nunca se viu? É na defesa do
interesse da maioria da população que trabalha na

roça? Infelizmente não. Por trás de tudo isso estão os '

interesses dos grandes proprietários e dos grandes
agro-industriais que já ganharam muitas vezes a

"TR" nos seus negócios e são aqueles que o banco
"não cobra" já que têm dívidas de muitas safras. E o

que é pior: na lista dos grandes devedores existem
muitos deputados e senadores, justamente aqueles
que são os líderes da bancada ruralista. (inclusive o

deputado catarinenseValdir Collato - PMDB). Essas
reflexões são necessárias somos um município
agrícola e sabemos das grandes dificuldades porque
passam os nossos agrlcultores. e também porque
logo vamos eleger Prefeito e Vereadores e devemos
desde já analisarmos para sabermos quem está do
lado da maioria da nossa gente e quem sempre diz

que está mais acaba governando para os amigos e

compadres.
\.. �

Páscoa na APAE
Alegre ... Bonita .... Emocionante ...

ASSim foi a páscoa das 120 crianças que frequentam a nossa
APAE

.

Na quarta-feira, dia 12 de abril p.p. nossos alunos vivenciaram e

Vibraram com a Festa da Páscoa e a chegada do coelhinho, evento patrocinado
pelas senhoras da Casa da Amizade do Rotary Clube de Canoinhas e

organizado pelas professsoras da APAE.
Que as luzes que irradiam a Ressurreição deCristo ilwninem os

caminhos doRotary Clube de Canoinhas, o clube amigo da nossa APAE.
Agradecemos a senhora Marilú de Aguiar pela disponibilidade

comque sempre abraça as causas apaeanas..
Muito Obrigado às Senhoras da Casa da Amizade pela

solidariedade e pela alegria proporcionada.
Maria Góss Glinski
Presidente / APAE

Vereadora Cuca
recebe Balancete

FLORIANÓPOLIS, 12 DE ABRIL DE 1995

OF. Nº 439/95
ILMA. SRA.
VEREADORA CLAUDETE HOFFMANN DA SILVA
CÂMARA DE VEREADORES
CANOINHAS-SC

Senhora Vereadora,

Cumprimentando-a çordialmente, encaminhamos, em

anexo, balancete para prestação de contas da verba que destinamos
à APAE, no valor de R$ 500,00 (quinhentos reais), conforme sua

solicitação.
Solicitamos que a nobre Vereadora faça a gentileza de

entregar os formulários à APAE, para.a devida prestação de contas.

pois os recursos já foram creditados na conta corrente da Entidade.
Sendo o que se apresenta para o momento, renovamos

protestos de estima e apreço.

Atenciosamente,

Deputado Onofre Santo Agostini
VICE-PRESIDENTE - ALiSe

E.B. "Tempo Feliz" participa do Concurso
de Poesias promovido pelo SESI
Através da Poesia o autor sonha ...

. . /

voa .

cna .

se liberta ...

renova valores ...

Tudo isso, os alunos da E.B. Tempo Feliz, vivenciaram ao

participar do Concurso de Poesias promovido pelo SESI, que
culminou com o Coquetel dePremiação na noite do último 12, onde
foram contemplados pelas lindas poesias, na categoria de 5ª a 8ª

série, os seguintes alunos:
· Tércio de Paula e Silva
· Maria Cláudia de Assis Procopiak
· Thiago Philipo W. Feijó Gaião

,

· Andrea Siems

- 8ª série

- 8ªS. - 3º lugar
- 8ªS. - 1 º grau
- 8ª série· Franco R. Mazzaro

· lares Schreiber
· Cláudio Rogério Werka Júnior
Tema proposto: O Lazer.
Parabéns à professora Ivanesse Boeno, pelo trabalho de

orientação e ao SESI pela promoção daCultura em nossomunicípio.
Aos nossos autores mirins, votos de incentivo para

perseverarem no desabrochar de seus talentos.

- 7ª série

E.B. "TEMPO FELIZ"

DIREÇÃo

PRODEC atrai indústria Coreana

para Santa Catarina
o Estado de Santa Catarina foi o escolhido para sediar a

primeira filial da DONG BANG MEDiCAL SUPLIES CORPORATIONfora da
Coréia do Sul. A indústria é uma das maiores fabricantes de seringas
e equipamentos hospitalares do mundo. A decisão foi informada ao

Governo no último dia 11.

Na disputa para sediar a fábrica, além de Santa Catarina,
estavam outros dois estados: Paraná e Minas Gerais. Segundo a

.

direção da empresa, Santa Catarina foi escolhida porque apresentou
as melhores condições de acesso por rodovias e proximidades de

portos e aeroportos, além de ser ponto estratégico em relação ao
Mercosul. Além disso, o governo ofereceu os maiores incentivos
fiscais através do PRODEC, o programa que oferece vantagens às

indústrias demédio e grande porte que quiserem se instalar em Santa
Catarina.

A filial Catarinense da DONG BANG MEDICAL SUPLIES
CORPORATION vai gerar 800 empregos diretos e receber um

investimento de US$ 100 milhões da matriz. A indústria não

escolheu o município em que vai se instalar.
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Governador Paulo Afonso, o vice, José Hülse (esquerda) e o

secretário da qualidade e produtividade, César Barros Pinto

(direita) coordenam o seminário de avaliação dos 100 primeiros
dias de governo.

OGovernadorPauloAfonso Vieira reuniu, nesta segunda
feira, todos os secretários deEstado eadjuntos, alémdos presidentes
do BESC, CASAN, CELESC, autarquias e fundações para fazer.
uma avaliação dos 100 primeiros dias de sua administração. Na
reunião, que durou todo o dia, o governador pediu a todos que,

passada esta fase inicial de conhecimento da situação de cada

secretaria, "toquem" os projetos previstos no programa deGoverno.
"Várias promessas de campanha já saíram do papel. São os

casos da isenção aos microempresários, do Prodec, Viva Casa,
Vivaluz e da Ferrovia do Frango. Por isso, faço uma avaliação
positiva dos 100 primeiros dias de trabalho", afirmou ogovernador.
"Entretanto, outros projetos importantes também devem' se tomar

realidade, principalmente nas áreas da educação, saúde, agricutfura �

e transportes", finalizou. I

Paulo Afonso insistiu que já é hora de o Governo imprimir
a sua marca. "Demos uma excelente arrancada. Agora é deslanchar",
declarou. O governador lembrouque a fase de adaptação acabou e

que, daqui para a frente, vai cobrar resultados. "Não podemos
diminuir o ritmo", defendeu.

Na reunião de avaliação, todos os secretários tiveram a

oportunidade de mostrar o que já está sendo feito e as maiores
dificuldades encontradas. O secretário dáQualidade eProdutividade
no Serviço Público, César Barros Pinto, coordenador do seminário,
fez uma exposição do programa de Qualidade Total do Governo do
Estado.

Hortas Escolares
O governador Paulo Afonso Vieira participou do

I

lançamento do Programa Hortas Escolares 1995, na Escola
Desdobrada Ponta do Morro, na praia dos Ingleses, Norte de

Florianópolis. O programa é uma açãe integrada entre o Governo do
Estado e a inciativa privada em escolas isoladas do meio rural de
todo o Estado. Paulo Afonso deixou de lado o discurso e se dirigiu
às crianças como um professor:"Ensinar a plantar é importante para
a formação de Um fu tu ro melhor para vocês e para Santa Catarina".

O programa é fundamental para quem vive no campo. Ele
vem melhorando, ao longo dos últimos 11 anos, a alimentação escolar
de toda Santa Catarina. São atendidas ao todo 6.980 escolas em 235
municípios de Santa Catarina, todas na zona rural. O governo do

Estado, através das secretarias da Educação e Agricultura, e a Souza
Cruz S/A, fornecem sementes e dão sustentação técnica para o

cultivo de hortas a 175 mil crianças.
Tudo que é produzido nas escolas é usado na merenda

escolar, o que não é produzido é levado para casa pelos alunos.
O Hortas Escolares foi criado em 1985 e funciona da

seguinte maneira: a cada ano letivo é enviado gratuitamente às
escolas das redes públicas estadual e municipal todo o material
necessário para a implantação da horta. Os professores recebem
manual de orientação pedagógica, informações técnicas sobre o

cultivo e receitas para a merenda escolar. A assessoria técnica é
feita pela Epagri.

Neste ano, cada escola vai receber 10 tipos de sementes:
Couve-flor, beterraba, rúcula, feijão-vagem, cenoura,

pimentão, rabanete, pepino, repolho e alface. No ano passado, as

escolas que participaram do Programa Hortas Escolares produziram .

mais de 2 mil toneladas, o que equivale à movimentação de 10 dias
desses produtos na Ceasa. Em média cada escola produziu 300 quilos
de hortaliças em 1994. Isso é suficiente para suprir 95% das'
necessidades de hortaliças na merenda escolar.

RUA PRINCESA ISAllEL, 496
CAMPO DA DfÁGUA VERDE

MECÂNICr\ EM
GERAL

CHAIlEAÇÃO E

PINTURA
tr 22-0752
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VENDE-SEFuckAutomóveis
ELBACS BRANCO 1986

ELBAS BRANCA 1987

TEMPRA16V. AZUL 1993

FIORINO FURGÃO BRANCO 1992

PANORAMA BRANCO 1986

ESCORTXR3 VERMELHO 1989
, CARAVAN CINZA 1986

FUSCA (ACV Q044) BRANCO 1984
-t

FUSCA BRANCO 1984

SAVEIRO AZUL 1986

LOGUS GL VERDE 1993

ESCORT HOBBY BRANCO 1993

UNOCS BRANCO 1986

P!CK UP.147 BRANCO 1985

o Terreno com 11 mil m", todo cercado,
próximo ao Clube Scala (Água Verde)

o Terreno rural com 5 alqueires, na BR 280,
Rio Paciência, contendo erva-mate, madeira
branca e alguns pinheiros.

TRATAR PELO TELEFONE (0476) 22-1549

V:E�I>:E

Defensivos, Fertilizantes e Sementes.
<=:C> :rvt:P�.A_

Grãos de Soja, Milho e Feijão.
Presta ampla assistência técnica.

r

OTIMA OPORTUNIDADE
Terreno próprio para chácara, com 3,3 alqueires, distando do
centro aproximadamente 4 km.
Vende-se ou troca-se por casa na cidade ou casa na praia.
Tratar pelo TELEFONE: 22-0330
ou pessoalmente cl Alvanir Vieira.

Av. Rubens Ribeiro da Silva, 731 - Canoinhas

Telefones: 22-0952 e 22-2763

UllfiJH
Seu lugar I aqui.

Rod. se 477 . Km o·· Tel. 22·1811
Canoinhas . Santa Catarina

TELEFONE OV'SP - SOlVI OV'SP
.. -'

Fone:22-2843Vende-se uma linha telefonica domiciliar para intalação imediata.
Maiores informações pelo telefone 22-2395, com a Dr a Janete

SOMPARA FESTAS E CASAMENTOS
AO VIVO OU MECÂNICO

SEGURANÇA IMÓVEIS

���}-�U;����M���i'l'll
_ Apartamento central com 126 m2 na rua Felipe Schmidt.

esq. c! Curitibanos, RS 35.000.
'

_ Casa com 126 m2 com terreno de 436 m2. Próx. ao Sup.
Haak - Campo d'Água Verde. RS 14.000. Aceitá-se carro

como parte do pagamento, .

_ Casa com 80m2 lote cl 500 m2. Próx. a prefeitura munici-

pal.
RS 28.000.

_ Lotes de diversos tamanhos em frénte a Rodoviária Mu

nicipal. Valor a partir de RS 15.000.
.

_ Área com 2.620m2, próx. a Av .. Rubens Ribeiro da Silva.

Aceita-se carro no negócio .:
_ Chácara em Rio do Tigre com 01 alqueire e meio, luz,

água:casa de moradia etc. RS 11.000.

DISPOMOS PARA VENDA DE FAZENDAS E CHÁCARAS.
Compramos áreas de 30 a 40 alqueire na região de

Major Vieira e Canoinhas.

í

FONES (0476)98-6455 li 22-1955 CRECI-SC 1233- J

RUA 'l7IDAL RAMOS, 516 - 1º ANDAR· CANOINHAS • SC

A certeza de um bom negócio
TERRENOS
· Terreno comercial com 8.753 m2, frente p/ BR·280. R$12.000,00
· Lotes com 600 m2 rua Erna Schumacher, Jardim Esperança. R$ 2,500.00
· Lote com 532 m2, rua CeI. Albuquerque· centro, próx. Posto Esso. R$ 16.000,00:
· Lotes no Alto do Mussi ( ao lado da Cooperleite).Preço: a partir de R$ 1.000,00 (
Parcelado.
· Lotes no bairrro Alto da Tijuca, rua Bernardo Olsen. R$ 2.200,00
· Lote com 420 m2 rua Adão Tyska, próximo Joteanki. R$ 2.000,00

.

· Lote com 670 m2, rua Mercedes Corte, esq. c/ rua Anredo Paul- Campo d'Agua Verde.
R$ 3.000,00
· Lote com 500m2, rua Irmã Maria Felicitas, asfalto- centro. R$ 8.000,00
· Lote com 400m2. Rua Paulo Ritzmann . asfalto, esq. com rua 12 de Setembro. R$
6.000,00.
· Lote com 880 m2 rua Benjamin Constant, próx. Hospital. R$ 10.000.00
· Lote comercial com 600 m2, (15x40). Rua Paula Pereira, centro ao lado da Farmácia

Vital)
· Lote comercial com 600m2 (15x40). Rua Duque de Caxias, asfalto. Próx. Quartel da
PM. R$ 30.000,00.
· Terreno com 10.000 m21uz e aguada. Frente p/ BR·280· Piedade. R$ 6.000,00
· Lote com 450 m2, no Loteamento Alto da Boa Vista.R$ 3.500,00.
· Lote c/527m2. Rua Joaquim de Paula Vieira (Próx. Hospital) R$ 9.000,00.
· Lote central c/800m2 (20x40). c/ uma casa de madeira e uma sala Comercial, rua
Curitibanos. Preço R$16.000,00
· Terreno Comercial, sito na rua Dona Francisca, esq. c/ rua Adão Tyska . Alto das

Palmeiras,

Mecânica Müller
PROFISSIONAIS ESPECIALIZADOS EM SERVIÇOS DE

Tratores de pneus
Tratores esteiras

Rua Enúlio Scholtz� nO 1045

\..T.EL.E_7?�JV".E_- 22-16.38
\ /

Poder Judiciário
.

Estado de Santa Catarina

Edital de Praça e/ou Leilão

1595004843.0 \

Credor: Cia. Sudan de Produtos de Tabaco
Executado: Valmir Mielke e outros

Local: Atrio do Fórum.
-

Primeira Praça e/ou Leilão dia: 24/04/95 às 14:0.0 horas

Segunda Praça e/ou Leilão dia: 12/0)/95 às 14:o.Ohoras
BENS:- Uma Estufa de Fumo, medindo 7,0.0. x 5,0.0.

metros, coberta de telhas, com um jogo de canos e fomo em

reforma, avaliada em R$ 1.0.00.,0.0.
- Um barracão medindo 9,0.0. x 4,00. metros, coberto

de telhas francesas, com assoalho e paredes de mádeira branca,
avaliado em Râ Ll Oü.Oü.

- Uma máquina tecedeira de fumo, manual, cor azul,
com dois anos de uso, em bom estado de conservação, avaliada .

em R$ 250.,00..
Valor da avaliação: R$ 2.350.,00.
Na primeira Praça e/ou Leilão será(ao) vendido(s)

o(s) bem(ens) por preço superior daavaliação e, na segunda a

quem mais der. Se o devedor não for encontrado pelo Oficial
de Justiça, ficará intimado através do presente, das designações.

Canoinhas, em 23 de fevereiro de 1995

Eu, Francisco Eduardo Caetano, Escrivão o subscrevo.

Gilberto Gomes de Oliveira
Juiz de Direito

CAS,AS
.. Casa de alvenaria com 30 m2 na COHAB III, Piedade. R$ 4.500,00.

· Salas comerciais, rua CeI. Albuquerque, centro. Preço a partir de R$1.5oo,00 de entrada e R$ 250,000 por
mês,
-Casa mista com 150 m2, terreno com 405 m2.Teodoro Humenhuk, esq. c/ rua Reinaldo Krüger. R$1O.00J,00
· Casa nova de awenaria, com 100m2, terreno com 800m2. Rua Saulo de Carvalho. Jardim Esperança.
R$ 20.OOJ ,00.

-Casa de alvenaria c/ 48m2, na COHAB·4, terreno de esq. Preço R$ 5.000,00 + prestações de R$ 70.00.
· Casa de awenaria c/80m2, na COHAB· 3, terreno de esquina. R$ 7.500,00.
-Casa de alvenaria c/ 150 m2, terreno c/ 900m2. Rua Duque.de Caras- Atto das Palmeiras. R$ 30.000,00.
· Casa mista c/ 120m2, terreno c/ 700. Rua Otávio Conea- Agua Verde. R$11.oo0,oo.
· Casa mista c/ 200m2, terreno c/ 1.200,00m2, no Atto da Tijuca. R$ 25.00J,00

.

· Ponto comercial de alvenaria c/ 70m2. Casa de madeira c/21 m2, terreno c/ 550m2. Rua Reneau Cubas, nº
101 . Jardim Cristo Rei. R$l 0.000,00,

VEíCULOS

Resta....r:a:n.í:e
T ..,:aff:ay"t:1:
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DESPACHANTE PEDRINHO
Infon:na

Dia 10/04 é dia de pagar:
1 a parcela do IPVAl95, placas final 4
'23 parcela do lPVAl95, placasfinal3
Y parcela do IPVAl95 placas final2

Em abril renova-se o licenciamento + seguro

obrigatório dos veículos placas final2.

Rua VidaI RaITlOs. 920 TeI. 22-0107,� �

· FIAT, ANO'79 R$ 2.000,00
· FUSCA ano 72
· PASSAT ano 80
· PICAPE UNO, ano 89
· OPALA, ano 85.
· PAMPA 4 x 4, ANO 86
· MOTO YAMHA, DT ·180, ANO 87
·TRATOR M.F. 65·X
· TRATOR M.F. 235

R$ 2.400,00
R$2.700,00
R$ 5.500,00
R$ 5.000,00
R$ 6.000,00
R$ 2.100,00

'"

I<>
.

MADEIRAS E AGROPECUÁRIA' LT,DA.'ZANIOLOI
Compensados de Pinho e Pinus, Madeiras Serradas de Pinho, Imbuia e Pinus.

Fone: (0476) 22-1277 e 22-1478
-CANOINHAS - SANTA 'CATARINA

BR-280 - BAIRRO INDUSTRIAL 02 - ÁGUA VERDE
89460-000

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Três Barras no asilo do ano 2010
Se continuardojeito que está, TrêsBarras comcerteza será

uma cidade só de idosos. É muito triste ver hoje jovens a partir dos
quinze anos deixando nossa cidade em busca de empregos, é
lamentável ver famílias inteiras obrigadas a migrarem para outras
cidades tal fazem os Nordestinos em busca de dias melhores. Rio
Negrinho, São Bento, Jaraguá, Joinville são hoje cidades que
acolhemnossos cidadãos dando empregose saláriosdignos, sentimos
quando vemos filhos tresbarrenses obrigados a deixarem para trás
seus pais, irmãos e amigos para quem sabe um dia poder dar a seus
pais ou a si próprio uma velhice digna, esta é a pura realidade, não
só de Três Barras mas da região e do país comparando hoje nossa

região com as demais, o nível é o mesmo que compararmos o Brasil
com países do primeiromundo. Precisamos que se tomeuma atitude
por parte das autoridades constituídas que se traga para nossa região
mais precisamente para Três Barras novos investimentos, criar
incentivos para que empresas de grande e médio porte venham se

, instalar em nosso município,' porque hoje temos aqui uma só

empresa de grande porte que rege toda a economia da região, que
gera em tomo de mil empregos diretos e três mil indiretos, mas isto
não é suficiente para absorver toda a mão-de-obra que entra no

mercado a cada ano, tendo um quadro de funcionários completo e

mão-de-obra especializada na'maioria das funções é muito difícil
abrir novas vagas e quando surgem o que vemos é um verdadeiro
vestibular, quando dezenas, até centenas de candidatos disputam
uma vaga, aí se nota a carência de emprego. Três Barras hoje se

resume somente em pequenos comércios e pequenas indústrias
quando na: maioria são atendidas pelos próprios proprietários não

gerando com isso nenhum emprego. Fica aqui um alerta que se não
for tomado providências urgentes em dar incentivo e buscar novas
alternativas para nossomunicípio estaremos correndo um sério risco
de sermos cidade asilo do ano 2010.

Atividades Legislativas
Mês de,Março Total
ReuniÕes reaUzadas
Sessões Ordinárias 06
Sessões Extraordinárias 03 09

Projetos de Lei
Recebidos do Executivo , .. ; 07

Aprovados : : 02
Retirado pelo autor : 01
Baldeados pI mês seguinte :.' 04 07

Projetos de Decreto Le�slativo
Recebidos - Comissão

,

_ 02 02

Aprovado 01

Baldeado pi mês seguinte 01 02

Projetos Resolucão
Recebidos - Legislativo 06
Baldeados pi mês seguinte 06

ReQuerimentos
Apresentados 06

Aprovados 06

IndicacÕes
Apresentadas e encaminhadas : 06
Emendas

Apresentadas pi Comissão 01

PI Vereador 01 02
Pareceres

Elaborados pi Comissão Permanente 12

.Y.Wl
Recebido do executivo 01
Baldeado pI mês seguinte :

, '! 01

EXERCÍCIO DE 1995
,

Mês de Março
IffiSUMO DAS PROPOSITURAS VOTADAS

Projetos de Lei aprovados
014/95 - Autoriza a contratação temporária de pessoal
015195 - Autoriza' o executivo Municipal a ceder uma sala na

Escola Isolada Municipal "José Nunes Cavalheiro",
para servir de residência.

Projeto de Decreto Le�slatjvo
008/95 - Homologa convênio celebrado entre omunicípio

de Três Barras e a Companhia de Habitação do
Estado de Santa Catarina/Cohab/S'C, com

interveniência da Secretaria de Estado da Habitação,
Saneamento e Desenvolvimento Comunitário.

��I�d�m?nt�?a��d�o�e��-?���:i�e
SERVIÇO DE LAVAÇÃO DE VEÍCULOS.
Rua Princesa Isabel, 499 Campo D'Água Verde
TELEFONE: 22-0469

Cia. de Papel, campeã do
Coroa Bom de Bola

Na grande final do Coroa Bom de Bola um jogão entre as

equipes da Cia. de Papei x Professores onde não havia favorito mas

as duas equipes demonstrando bastante garra e vontade num jogo
bastante equilibrado a Cia. saiu na frente com belo gol marcado por
Toninha, mas a equipe dos Professores não. se deixou abater e aos
trinta minutos num golaço de fora da área Arlindo colocou num

ângulo empatando o jogo no primeiro tempo, no segundo tempo as

duas equipes vai taram ao campo com o mesmo empenho mas só aos
38 minutos aconteceria o segundo gol .da Cia. Mas a alegria durou

pouco, um minuto depois aos 39' numa cobrança de escanteio o

gigante Rogério numa cabeçada fulminante empatava novamente,
terminando assim em 2 a 2. Com este resultado as equipes foram
para a prorrogação por morte súbita e apenas aos 21 segundos de
jogo Alemão, o matador, marcou o gol do título. A Cia. jogou e

venceu com Paulo Sérgio, Wande, Milton e Marcia, Laércio, Luiz
e Arnaldo, Alemão, João Zatar, Danilo e Mário. Os Professores
atuaram comWerka, Se Betti, Rogério e Ricardo, Gilmar, Osmar e
SeBodega, Adelmo, Escapei (Alvaro), Antonio e Arlindo. O árbitro
da partida foi o Sr. Vilanir L. Anschau, auxiliado por Adir Ferreira
e Nilson Cordeiro de Souza.

'

Vereadores aprovam o veto do prefeito
Na última segunda-feira, em reunião na Câmara de

Vereadores deTrêsBarras, o SenhorPrefeitonãoatendeu a solicitação
do Presidente da Câmara o Sr. VereadorSebastião Ferreira que havia
encaminhado projeto para aquisição de um veículo novo para
atender as necessidades da casa. Com o veto do prefei to foi posto em

votação secreta e o resultado deu o esperado por oito votos a três, o
veto do Sr. prefeito foi aceito pelos vereadores, talvez esta

manifestação por parte dos vereadores tenha sido um sinal de
descontentamento com o Presidente da Câmara por ele não ter

cumprido algum acordo feito com a oposição antes de ser eleito
Presidente da Câmara de Vereadores de Três Barras.

Acampamento Escoteiro foi sucesso
Falando a nossa reportagem o Sr. Maraschim disse que

aproximadamente 300 escoteiros estiveram presentes no último
sábado e domingo noCampo de InstruçãoMarechal Hermes emTrês
Barras. Segundo Maraschim o entusiasmo foi grande por parte da

garotada e que mais encontros serão realizados em breve.

Parabenizamos os organizadores deste grande evento que sem

dúvida ficará marcado para sempre na memória destes lobinhos e

escoteiros que se fizeram presentes.

Vem aí a segunda edição do

Campeonato Dente de Leite
Numa promoção da ADC Rigesa, terá início em junho o

Campeonato Dente de Leite. A referida competição será disputada
no Campo da ADC Rigesa aos sábados e domingos nas mesmas

normas do ano anterior. Só poderão participaratletas nascidos em 81
acima. Informações na ADC Rigesa pelo telefone 23-0224 com'
Vilanir ou Bolão.

Jogos dos Trabalhadores
Estará acontecendo em Três Barras os jogos em

comemoração a semana do trabalhador, promoção ADC Rigesa,
Prefeitura Municipal, CME e C.I.M.H. As modalidades serão

disputadas todas na sede do SDCR. Só poderão participar os

trabalhadores com Carteira assinada.

PROGRAMAÇÃO
DIAS 24, 25, 26, 27 E 28 - Futebol Suíço escolares interclasses
ESCOLAS
Dia 24, segunda-feira, Colégio Estadual General Osório
Dia 25, terça-feira, Escola Básica Municipal Guita Federmann
Dia 27, quarta-feira, Colégio Estadual Colombo Machado Sales
Dia 28, quinta-feira, Colégio Frei MenandroKamps - São Cristóvão
Dia 29, sexta-feira, Escola Ciryaco de Souza - Km 6
Dia 28, sexta-feira, 19:30 h Torneio de Truco
DIA 29, SÁBADO
13:00 - Futebol Suíço Adulto
19:30 - Bola Oito
20:00 - Dominó
20:30 - Canastra mista
DIA 30, DOMINGO
09:00 - Vôlei de Areia
09:30 - Futebol Suíço
13:30 - Vôlei de Areia (continuidade)
13:30 - Futebol Suíço (continuidade)
DIA 01, SEGUNDA
08:00 - Final Suíço interescolares
08:30 - Atletismo
14:30 - Finais do Suíço Adulto
17 :00 - Premiação dos jogos
18:00 - Encerramento
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, Canoínhenses bem sucedidos em Curitiba
Ex-agricultores da localidade de Rio dosPoços, os irmãos

Theodoro e Nelson Hubner, deixaram nosso município igual fazem
tantos para tentarem a vida em outras cidades, iniciando corno
funcionários de uma pequenametalúrgica em Curitiba, ali foram se

aperfeiçoando. Em certa ocasião conseguiram adquirir sua própria
metalúrgica, commuito trabalho, dedicando parte de suas vidas para
ver seus sonhos realizados, hoje a metalúrgica Hubner está entre as
mais modernas é avançadas no ramo de usinagem de auto peças do
mundo, investindo em tecnologia de ponta, exporta para mais de
quinze países daAmérica do Sul e Pará o exigenteMercado Comum
Europeu a Hubner conta hoje commais de setecentos funcionários,
sendo que vinte e cinco por cento são de Canoinhas e Três Barras,
Mesmo distantes estão contribuindo para_o bem estar de nossa terra,
Você já pensou se esta empresa estivesse aqui?

RIFA SORTEADA
A rifa realizada em prol de Mauro Coutinho em Três

Barras por Marli' Roselia Markos, teve como ganhador o Sr. Eloi
José Quéje. O nome premiado foi ARLETE e vem de público
agradecer a todos que colaboraram nesta campanha.

Lanchonete e Restaurante Kanssis
de Afonso da Silveira

SERVE CAFÉ, ALMOÇO E JANTA

COM A MELHOR COZINHA DA PRAÇA
ABERTA INCLUSIVE SÁBADOS,

DOMINGOS E FERIADOS

ATENDIMENTO DE PRIMEIRA, PELA
FAMÍLIA DO PROPRIETÁRIO.
TRÊS BARRAS - se

Espaço Livre
Dança e Cia.
PROMOÇÃODEPÁSCOA

Entre na Espaço em abril e não paguematrícula.
Temos aulas de:

STEp, GINÁSTICA
LOCALIZADA, JAZZ, JUDÔ·

-

EMUSCULAÇAO.

Horários nos' turnos mat., vesp., e not.
Pro) responsável: Regina Gallotti Kohlbeck

Rua Frei Menandro Kamps,'! 030
(ao lado da Trator Peças)

Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias de Papel,
Papelão e Cortiça de Três Banas-Canoinhas-SC
Av. Rigesa, 1239 - Km 02 - Três Barras-Si" .

Edital de Convocação
o Sindicato dos Trabalhadores nas Indústrias de

Papel, Papelão e Cortiça de Três Barras-Canoinhas-SC, por
seu Presidente, 'no uso de suas atribuições estatutárias, convoca
a todos os Associados quites com a Tesouraria e em pleno
gozo de seus direitos sindicais, para a "Assembléia Geral
Ordinária", que realizar-se-á no dia 29 (sábado) de abril de
1995, às 13 :30 horas na Sede da Associação dos Servidores
Públicos de Três Barras, sito na rua Paulo Olsen, s/no, Bairro
Argentina, Três Barras-SC, com a seguinte,

ORDEM DO DIA:
1 ° - Leitura, discussão e aprovação do Balanço

Financeiro do exercício de 1994.
2° - Parecer do Conselho Fiscal.

Não havendo quórum por ocasião da la convocação,
a Assembléia será instalada em 2" convocação, uma hora após
no mesmo dia e locais acima designado, com qualquer número
de associados presentes, nos termos do Art. 31 do Estatuto
Social do Sindicato e do Art. 612 da CLT.

Três Barras-Se, 18 de abril de 1995

Tadeu Rogério Toma; de Souza
Presidente

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Relação do que foi doado pelas
entidades canoinhenses
Trabalho de Doação efetuado pela ACIC em favor do

Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente

FERRAMENTAS· DOADO POR

05 enxadas
03 cortadeiras

01 carrinho de mão

04 escarificador
01 balde
01 garrafão plástico 5 I para água
Cordas de nylon p/ demarcar cant.

Lions Clube
Idem
Acácio Pereira
Lions Clube
Lions Clube
Dama Distribuidora de Papéis.
Mayer & Filhos

MATERIAL PARA RANCHO
31 m- de tábua

I 13 peço c/3m viga 2x4

04 peço c/ 4 m viga
50 m lineares ripa
08 dz. 'de sarrafo
210 peço telha francesa
150 tijolos 4 furos

�01 saco de cimento
02 sacos de cal
01 porta cadeado
01 porta cadeado 30 mm
03 kg pregos 17x22

01 kg prego 18x36

03 peço dobradiças
01 porta

Compenso Laminados Lavrasul
Irmãos Paul

Irmãos Paul
lembama
José A. Fuck & Cia. Ltda.

Compenso Lamin. Lavrasul
Delby Machado
FuckMateriais de Construção

�.
Fuck Materiais de Construção
Sicol
Sicol
Sicol
Sicol
Sicol

Empresa Indl. e ComI. Fuck S.A.

PROGRAMA LIM:PEZA DE LOTES
15 pares de botas,
04 pares Iuva raspa
08 peço enxada c/ cabo
03 peço pás c/ cabo
03 peço foice c/ cabo
02 carrinhos de mão

02 rastéis c/ cabo

Comercial Pedrassani Ltda.

CDL

CDL

CDL
CDL

CDL

CDL

Parceria Conselho da Criança - SESI
o Conselho'Municipal dos Direitos 'da Criança e, do

AdolescentedeCanoinhas, está implantandomaisum trabalho desta
vez junto a um grupo de crianças de 10 a 17 anos moradores dó
Jardim Lavrama.

.

O programa prevê o acompanhamento dos menores em

seu período livre, posto que todos deverão freqüentar a escola.
A parceria acontece juntamente com o

.

SESI que está
cedendo uma estagiária de ServiçoSocial para a atuação direta junto
aos menores; pretende-se oferecer às crianças umacompanhamento
de suas atividades recreativas e esportivas.

. Além da estagiária do SESI, trabalhará junto aos menores

ummonitor cedido pela prefeitura, através da Secretaria Municipal
de Planejamento e Urbanismo, o qual estará com o grupo cerca de

1:30/por dia dando instrução na área de jardinagem, horticultura e

limpeza de terrenos. Esta última atividade tem corno objetivo
principal oportunizar aos menores o direito de sentirem-se úteis e

participativos na comunidade, pois ao mesmo tempo que aprendem
umofício, estarão também exercitando sua cidadania e elevando sua

dignidade, uma vez que o resultado de seu trabalho contribuirá para
o embelezamento do município.

O êxito desta parcela do Programadependeessencialmente
de toda a comunidade canoinhense, em especial dos proprietários
dos terrenos baldios, os quais serão procurados pelo conselho para
verificar seu interesse em que este grupo limpe seus terrenos

mediante pagamento de uma taxa em prol do Conselho.
Num primeiro momento pretende-se que a receita

arrecadada pelo programa seja revertida em ferramentas. para as

atividades bem como em roupas e calçados para os menores e talvez
futuramente, o dinheiro poderá' ser repassado aos mesmos.

Convém lembrar que o problema dos menores é de toda a

comunidade e certamente nenhum cidadão deseja vê-los nas ruas.

Madeireira FEDALTO Ltda,

VERIFIQUE OS PREÇOSE A QUALIDADE DE NOSSOS PRODUTOS.

Rua Dona Francisca, sino. Bairro Alto das Palmeiras· Canoinhas

Tl?Ll?JFOlVl?:22-1723

Equipe que representou a ASEMCA no torneio de Pesca em

Paula Pereira, realizado dia 19/3/95. A equipe composta por
Neno, Paulinho, João Maria, Marcilio, Lucas, Miguel, Glaucio;
Marcão, Arnaldo, Zé Markiv, Joison e Téfe, conquistaram seis

troféus.
1 ° lugar melhor acampamento
1 ° lugar truco
2° lugar maior quantidade (pesca embarcada)
3° lugar maior peso (pesca embarcada)
3° lugar maior peso (lambari)
3° lugar maior quantidade (lambari)
Na foto também, João Gonçalves Neto que representou

os barrigudos no jantar de confraternização. Foi a primeira vez que
a ASEMCA participou de uma competição de pesca.

TOUR CANOINHAS-SC
PROGRAMAÇÃO

DOMINGO 23 DE ABRIL

Chegada Sterling ; 13:00

LunchjAlmoço Curitiba : 14:00

Chegada Canoinhas Jotel Planalto 17:30

Recepção Salão Convenções 19:00

SEGUNDA 24 DE ABRIL
Breakfast Hotel Planalto 07 :00

Hasteamento Bandeiras, Nacional, USA, Canoinhas 08:00

Visitação Paço Municipal
:

'

Reunião de Trabalhos-UnC, Interview Students 10:30

Almoço Churrascaria Mate Amargo 12: 15

Visitação: 3Q BPM, Corpo de Bombeiros,
Órgãos Públicos, Pontos Turísticos da Cidade 14:00

retomo ao Hotel........................................................... 18 :·00

Sessão da Câmara de Vereadores

(Local Clube Canoinhense) 19:30

Jantar oferecido pela Câmara : : 21 :00

TERÇA 25. DE ABRIL
Breakfast ; 07:00

Saída visitação às indústrias , 08:00

Colégio Agrícola Vidal Ramos 11 :30

Almoço Colégio Agrícola ., 13:00

Saída Colégio Agrícola 13:45
Visita ao C.T.A

'

: 14:00

Granja Olsen (Suínos), Microbacia Salto D'Água Verde,
propriedade Rural 15:00
Retomo Canoinhas 17:30·
Visita Bar das Placas (Guiness Book) 18:00

Retomo Hotel Planalto 18:30

Reunião Empresarial com jantar ACIC/CDL
(Local Clube Canoinhense) 19:30

QUARTA 26 DE ABRIL
Breakfast 07:30

Visitação Indústrias 08:00

Almoço Empresa Fuck : 12:30

Rotary visitação áreas da saúde, Hospital Santa Cruz,
APAE, Asilo, Clínica da Mulher e da Criança 14,00

Retomo ao Hotel Planalto ; 18:30

Jantar festivo Rotary 20:00

QUINTA 27 DE ABRIL
Breakfast : .. : i., � 07:30
Saída para a visitação da Cia. Papel, Rigesa S/A 08:00

Almoço Rigesa S/A 12:00
Saída Rigesa S/A 13:30

Visitação Escolas do interior, fazendas rurais,
fazenda Delby Machado 14:00

Aneritivo Fazenda Delbv Machado 18:00

•
A SOCIEDADE ESPORTIVA

PALMEIRAS avisa a todas as pessoas
interessadas eII_I praticar hi?roginá.stica e

. natação para cnanças a partir de dOIS anos

. de idade que. estão abertas as inscrições.
Mesmo você que não pertença ao quadro de .

.

associados poderá participar,
Maiores informações. na Secretaria
do Clube ou pelo Fone: 22-1636.

1[��POLIciA�m"]
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..;.:.,., .•. ,." ••.•..••..•• , .• :.;.:.:.:.:.;.:.;:.:.:::::::::::::;:::::::.:::::::::::;:::;:::.:;: ;:::;::::::;:;:;:;:;::;:"

Afano de carro
Na madrugada de 16/04, por volta das 2h50min, foi

furtado um veículo VolkswagenBrasília, cor azul, placasHS-0234,
pertencente à Sandra Orackles, residente em Salseira. O afano

aconteceuno pátio daKengo's.A polícia prosseguenas investigações.

Tentativa de- arrombamento
Foi na noite de 15/04 aproximadamente às lh15min da

madrugada, na avenida Ivo de Aquino. Dois elementos estavam

tehtanto arrombar o Bar da Dona Alzira, próximo ao Colégio
Estadual Castelo Branco. A PM pintou no pedaço, identificando os

elementosAndréRaltemberg de 22 anos eMarciaNedorf de 21 anos
de idade. Foram conduzidos à Delegacia e liberados em seguida.
Polícia Civil em greve.

Bebum valente
Dorvalino Batista, com 55 anos de idade, morador no

Morro da Fumaça, cheio de "mé", promovia alterações em sua

residência. A viatura da PM chegou rapidinho ao local e o coroa

valente foi levado até a Delegacia, sendo liberado em seguida.
Polícia Civil em greve.

,.'.

Atropelamento
Na rua Vidal Ramos, no dia 15/04, às 21 :00 horas, Silverio

A. dos Santos foi atropelado pelo automóvel Gol, placas PV-6777
de Papanduva, conduzido por Eliana Tilis. A PM esteve no local e
removeu a vítima para o Hospital Santa Cruz.

'\

Canil Love Dog
.

R01TWEILER

FILHOTES COM 90 DIAS

Desverminados, vacinados e com pedigree
Rua Paul Harrys� ? 01

TELEFONE: 22-0328

EICLUS
AGORA, SOB NOVA DIREÇÃO

775

KANDY'S
HUSKY

DALCELlS

DAMULLER

Rua Francisco de Paula Pereira, na 804

'r

,

IiiIllillilll
J

ANTIGOMERCADÃODE
CALÇADOSCATARINENSE

Neste Inês de abril, grande pr-orrroç.ão de
tênis adulto a R$ 9,90 O par

Rua :Major "V'ie ira., n° 409
T..EL..E��.zv-..E_- 22-1 77_�
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sa
Atendendo a vários pedidos a Weekend traz essa semana

a letra da música Streets ofFhiladelphia do filme "Fhiladelphia"

Streets of Fhiladelphia
I was brised and battered and I cauldn't tell
What I felt
1 was unrecognizable to myself
lsaw my refletion in a wrindaw I dialn't Knaw

My own face
Oh brother are you gonna leave me Wastin away
On the streets of Fhiladelphia

Walked the avenue till my legs felt like stane heard the woices of
friends vanished and gone
At night I could hear the bload in my veins
Black and whispering as the rain
On the streets of Fhiladelphia

Ain't nó angel gonna greet me
It's just you and I my friend

My clothes dan't me no more I walked a thousand miles
Just to slip this skin

The night has falIen I'm Iyin auwake
I can feel mysell fading away
So receive me brother with your faithless Kiss
Or will we leave each other alone like this
On the streets ofFhiladelphia
Produced by
Bruce Springsteen

Sister City
Chegam em Canoinhas no próximo domingo uma comitiva

de 16 pessoas vindas dos E.U.A.

Depois .de tantos telefonemas e fax os nossos irmãos da
cidade americana "Sterling" 'visitam nossa cidade de Canoinhas.

Entre as 16 pessoas estão alguns empresários, vereadores,
que junto com o prefeito prometem trazer novas idéias para um

melhor desenvolvimento de nossa cidade.
"Paira aqui a pergunta: O que é Sister City?"
Sister City: é uma cidade irmã desde 1990, Sterling adotou

Canoinhas como sua co-irmã.

Surgiu através de encontros en!re o Rotary Internacional,
na época que Canoinhas havia sofridó muito com as enchentes e

Sterling colaborou com 1 container contendo roupas, e equipamentos
médico-hospitalar.

Em seis dias a comitiva de Sterling conheceráCanoinhas,
um pouco de nossos costumes.iempresas e colégios.

, Sterling vem aí. .. e os Canoinhenses estão esperando de

braços abertos!l!

Mexa-se
Manter a boa forma nesse inverno é uma ótima pedida ...

Como você não está treinando para as olímpiadas, tenha
calma.'

Vista-se com roupas 'leves que facilitem a transpiração,
'coloque um tênis adequado e as dicas estão aqui para esse fim de
semana.

- Fazer uma caminhada descontraída com os amigos até o

Pink House e repor.líquidos perdidos tomando uma cervejinha bem

gelada é uma ótima pedida.
- Outra boa sugestão é fazer uma corrida moderada até o

Kokeiros e depois fazer um lanchinho para repor as energias e

calorias.
- Ou malhar como pura diversão a noite toda neste sábado

'no Kengo's com o grupo Ramal 5;
- E no domingo à tarde vamos desencostar as bicicletas e

dar uma passadinha no varandão, tomar um chopinho e bater um

papinho com os amigos.
,

Agora, levantamento de "copo" e arremesso de "chepa"
não vale..
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: CLUBE LAFFAYTT M.H.
i PRESENTEANDO VOCÊ
: NEST..A sa,
•
•
•
•
•
•

E SÁB..ADC>
Seu ingresso na boate concorre a 01 (uma) ANTENA BARABÓLlCA, no sábado nanoite do FLASCHBACK.

PROMOÇÃO RÁDIO CLUBE, RPM ANT. PARABÓLICA
'Realização Clube Laffaytt com Som ao vivo na Pizzaria Laffaytt.

F7../l111 "IC::IF7'__I

/l1li /l1li

AUTO VIAÇAO SAO JORGE •

, _ _ _ _ _�.._ .

Concurso
Estão de parabéns os alunos do Colégio "Sagrado Coração

de Jesus" que participaram do concurso de Slogan do Hospital Santa
Cruz.

Os premiados a nível de escola foram:
l° lugar - Alexander Postol com Q Slogan "Hoje é uma

ajuda, amanhã uma vida"
2° lugar Cristiane dos Santos com o Slogan "Dê vida a

quem te dá vida".
.

3° lugar Marlon DouglasMartinihuk
com o Slogan "Contribua para um dia poder usufruir".
Aguardamos o resultado do nível municipal' e desejamos'

boa Sorte aos participantes.

'Abraços
Nossa' Quantos abraços nós vimos no varandão domingo

passado ... afinal era Páscoa ... e que decididamente deve ser

registrado por aqui.
Bem, o abraço faz a gente se sentir bem, acaba com a

solidão, abre passagem para os sentimentos esse abraço reconhece,
aquele lugar no interior de cada um de nós, proporcionando a

felicidade.
.

E depois de tantos "abraços" a weekend não poderia deixar
de mandar um abraço para todas as pessoas amigas que estiveram
nos visitando neste final de semana.

Daniela Araújo, Ricardo Davet, Ado, Mirella Scholze,
Elaine Buck, Marcelo T�evisani, Xinho Pereira, Maricllc e Emanuele
Schawech.

Entre Amigos
Comemorou idade nova no sábado passado o nosso amigo

Zeno Kuminek. Sua esposa Vera organizou um belíssimo jantar
surpresa.

Gaita e 'cantores não faltaram ..

Felicidades'! !

Comemorou também I 'aninho a garotinha Sarnara Lean
Celevi dia 15/04. A festa foi no Scala com um Ótimo almoço para os

amigos.
Felicidades" r

SESI incentiva

produção poética
Naquarta-feira, dia 12 deabril, aconteceu nasdependências

do SESI de Canoinhas, um coquetel para premiação dos vencedores
do Concurso de Poemas do SESI - 1995.

-

Do concurso participaram trabalhadores das indústrias e

alunos dos estabelecimentos de ensino Escola Básica Tempo Feliz,
E.B. Aroldo Carneiro de Carvalho, E.B. Presidente Castelo Branco,
Colégio Estadual Santa Cruz,C.E. Manoel da Silva Quadros, C.E.
Frei Menandro Kamps. C.E. Rodolfo Zipperer e do NEMO.

O tema do concurso foi o "Lazer", e concorreram ao todo
140 poemas de excelente nível, tomando a escolha bastante difícil
para os jurados.

Foram premiados quatro categorias, com o seguinte
resultado:

CATEGORIAlªA4ªSÉRIE-l�GRAU
1 º lugar: Rosane Alves dos Santos - C.E. Rodolfo Zipperer
2º lugar: Viviane Aparecida de Toledo - C.E. Rodolfo Zipperer
3º lugar: Gisele Moreira - C.E. FreiMenandroKamps

CATEGORIA 5ª A 8ª SÉRIE - 1� GRAU
1 º lugar: Andrea Siems

2º lugar: Marta Denise da Costa

,3º lugar: Thiago P. W. Feijó Gai�o

- E.B. Tempo Feliz
- C.E. Santa Cruz
- E.E. Tempo Feliz

CATEGORIA 22 E 32 GRAUS
12 lugar: Siomara Voigt Machado - C.E. Santa Cruz

2º lugar: Eliana de Lima Soares - C.E. Santa cruz

3º lugar: Adriana .Andreiake - C.E. Manoel da Silva Quadros

CATEGORIA USUÁRIO
1 º lugar: Rosangela Fernandes de Lima -

Empresa Indl. e ComI. Fuck

2º lugar: Marcelo Soares -

Empresa Compensados e Laminados Lavrasu

RECEBERAM MENÇÃO HONROSA
Carolina Steilein Ludka
Helen Karine Stein

- C.E, Santa Cruz
- C.E. Santa Cruz

Maria Cláudia de Assis Procopiak - E.B. Tempo Feliz
Franco Mazzaro - E.E. Tempo Feliz
Suliane Denikoski - E.E. AroldoCarneiro de Carvalho
Ari Carlos Ferreira dos Santos - Nemo
Tercio Pangratz de Paula e Silva - E.E. Tempo Feliz
Claudio Werka Junior - E.B. Tempo Feliz
lares Schereiber - E.B. Tempo Feliz
Karine Guimarães - C.E. Rodolfo Zipperer

Foi ainda oferecido ao participanteAdolfo Pereira - Nemo,
o prêmio Destaque, cujo poema demonstrou um profundo trabalho
de pesquisa, além de beleza poética, se constituindo numa autêntica�
obra de arte.

,

Estiveram presentes no evento personalidades locais,
diretores e professores das escolas participantes, além dos alunos
premiados e seus familiares.

Os trabalhos premiados foram expostos para apreciação
do público na Farmácia e Supermercado do SESI, nos dias 13 e 15
de abril e serão expostos, no decorrer do mês no C .E. Santa Cruz,
na E.E. Castelo Branco, no C.E. Rodolfo Zipperer e na Empresa
Indl. e ComI. Fuck SIA,

O SESI agradece e parabeniza especialmente aos diretores
e professores das escolas participantes, os quais demonstraram que
seu compromisso com o desenvolvimento de seus alunos vai além
dos conteúdos previstos nas grades curriculares.

Certamente possuem sensibilidade e refinamento de

espírito, pois conseguem visualizar nas promoções culturais uma.;

gama inesgotável de possibilidades para seus educandos exercitarem
sua criatividade e demonstrarem seu potencial, muitas vezes

embotados por falta de espaço e oportunidade.

I Modul Móveis
VENDASNOATACADO

Sr. Lojista! .

Venha conhecer a nossa cozinha"componível"
Compre bem para vender melhor

Aguardamos a sua visita em nossa Fábrica:
Avenida dos Expedicionários, 1901- B. Campo D'Água Verde

TELEFONE: 22-2202
-z,

,.,

EXCURSOES
Adquiriu veículo especial para excursões, viagens de compras, passeios, praia,

cursos, concursos, com capacidade para até 16 pessoas. Carro importado, 'seguro
,

e confortável. Preços especiais de lançamento. CONSULTE-NOS.
Contatospara reservas com Reto ou 'Ibnha_

Fone: (0476) 25-1142 - IRINEÓPOLIS',- se
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